

.....

**Solidaires Finances** ne se rendra pas aux voeux des Ministres le 10 janvier 2023.

Cette position se justifie par le contexte social du moment.

Les questions des rémunérations, des moyens donnés aux administrations de Bercy pour exercer leurs missions au service de la collectivité, auxquelles s'ajoute en ce jour précis l'annonce d'une énième réforme des retraites régressive, n'incitent pas à recevoir des voeux de nos ministres.



Cette année,
comme les années précédentes,
rien ne sera obtenu
sans la mobilisation
de chacune et chacun!

